
西郷港周辺地区デザインコンペ（１次審査意見・感想） 

 

作品番号１ 

一般の意見 

・地元の人のふれあう場として、また観光客の目線にも海とグリーンの融合したまちになって欲しかっ

た。ただ、他プランにも取り入れたいものがある。 

隠岐高校の生徒の意見 

・色んなものが揃っていて遠くに行かなくてもいい。 

西郷小学校の生徒の意見 

・子供たちの遊び場などが並び、にぎやかな街になると思う。 

・図書館やバスケットコートなど遊び場があり、楽しそう。 

・子供が楽しめるようなところや、勉強ができるところがある。通学路も工夫されていてよい。 

 

作品番号２ 

一般の意見 

・観光客だけでなく、住民も楽しむことが出来る施設である。また、いろいろな役割を果たす。 

隠岐高校の生徒の意見 

・見た目がとても良い。自分は木が好きなので、木の香りも楽しめていいなと思った。 

・マーケットホールや待合カフェなどもあって、島民も島外の人も足を運びやすくて建物全体に統一感

がある。 

・待合カフェや、スポーツ施設、マーケットホールなど様々な場所があっていいと思った。建物のデザ

インが隠岐ではあまり見られない感じで、自分が帰ってきたと考えたら、この案が一番歩いてみたい

と思った。 

西郷中学校の生徒の意見 

・建物と階段の色がきれいで、隠岐に合いそう。 

西郷小学校の生徒の意見 

・きれいで広いから。 ・釣りコーナーや公園があるから。 

 



作品番号３ 

一般の意見 

・緑がきれいで住みたくなるデザイン。 

隠岐高校の生徒の意見 

・自然との一体感を生み出すというところが、隠岐らしくていいと思った。 

・船から降りたときに休憩できるところがあっていいと思った。ゆっくりできそうなデザインでよかっ

た。 

西郷小学校の生徒の意見 

・緑がたくさんあり、隠岐のイメージと合っている。店もたくさんあり、交流ゾーンでいろんな方と触

れ合えるから。 

・歴史のあるターミナルは残し、環境に配慮しつつ、災害対策もしっかりしているから。 

・エレベーターなどお年寄りなどにも配慮できているから。 

 

作品番号４ 

西郷小学校の生徒の意見 

・広場で遊んだ後、デッキで休憩できるから。 ・大きな広場があり遊べるから。  

・広場や休憩スペースなど子供たちが遊べるところがあるから。 

 

作品番号５ 

一般の意見 

・人のつながり、伝統の継承を感じる。 ・実現可能なプランである。 

西郷中学校の生徒の意見 

・運動できるスペースがある。街並みもきれいでにおいもありそう。 

 

作品番号６ 

一般の意見 

・風待ちの丘が心地よさそう。・地下に店があって、緑の豊かさを残したデザインとなっている。 

・雨の日に遊ぶ場所が少ないため、建物の中で遊ぶ施設があるのは良いと思った。 



西郷小学校の生徒の意見 

・景色がきれいで風通りがよさそう ・風待ちの丘がよい。 

・緑があり、新しく遊び場ができると思うから。 ・緑が多く、みんなが楽しめそうだから。  

・子供も大人も喜びそうだから。 ・広場が広く、風が通りそう。 

 

作品番号７ 

一般の意見 

・銭湯が様々な交流の場になりそう。・立体的空間のデザインが良い。 

・港の建物と広場の自然が融合していて良い。広場の下も活用している所がよい。ぜひ、検討してもら

いたい。 

・子どもからお年寄りまで楽しめる施設が充実しているから。  

・船を降りてターミナルの中で色々なことが出来る。また来たいと思うような感覚。 

西郷小学校の生徒の意見 

・みんなが楽しめそう。 

 

作品番号８ 

一般の意見 

・駐車場もあり、賑わいの演出も考えられていてよい。 ・穏やかな変化、歴史を重んじる。 

 

作品番号９ 

一般の意見 

・既存の町並みを残しつつ、大規模な改修が必要。歩行者、車両とゾーニングすることは安全面からも

評価。デザイン案には緑化を伴うものが多いが、後々の管理を考えると最小限に留めてほしい。十分

緑豊かな土地なので新たに広場をつくることはナンセンス。 

・道の屋根がいいと思う。夜も明るくてよい。玄関前の違法駐車がなくなると思う。 ・他がひどすぎ

るから。 

西郷小学校の生徒の意見 

・船を降りてすぐ商店街があると、隠岐の特産品なども購入出来て楽しめそう。住宅など昔からある建

物などを生かすと良い。 

 



作品番号１０ 

一般の意見 

・港町の再生になる。  

・担い手が集い、持続可能な商いができる場所、制度づくり、低層建築物、小規模建築物の多様性、ラ

ンニングコストが安い。 

 

作品番号１１ 

一般の意見 

・デザインの考え方、空き家・空き地の露地活用が実際中町に住んでいて思う。銭湯や既にある図書館

は検討が必要だと思うが、観光客や船を待つ人の良いスペースとなると思う。現在のターミナル内は

活用しづらいのか人がほとんどいない。 

・新しいフェリーターミナルを考える上で「こんな店が欲しい」とか「こんな景観がいい」という意見

も大事だけど、どんな未来になるかとかを考えて話し合うことが大切だとわかった。 

 

作品番号１２ 

一般の意見 

・マルシェゾーンがいいと思う。玄関口はお金が回らないといけない。 

西郷中学校の生徒の意見 

・六次産業で店を開ける事がいいと思った。景観も良いと思った。 

作品番号１５ 

一般の意見 

・具体的にイメージが可能である。実行の可能性大。今の隠岐にないものを補充できる。 ・浴場とサ

ウナがあるため。  

・西郷にない銭湯があるため。 ・緑が多いのと、天神通りから海を見ることが出来るのでよい。  

・今の状況と大きく変わらないこと。住居、店舗が共存している。 

西郷中学校の生徒の意見 

・隠岐の庭、交通も良かった。 

 

 



西郷小学校の生徒の意見 

・隠岐に住んでいる人も、来た人も楽しめそうだから。  

・ライブラリーなどいろいろな人が使えるスペースがあるから。 

・あってほしいものがあり、おしゃれである。雨でも大丈夫そう。  

・子供が遊べるところや休憩スペースがあるから。 

・カフェや映画館などがあり、住居や隠岐に来た人も楽しめそう。 

 

作品番号１６ 

西郷中学校の生徒の意見 

・道がバスターミナルや商業施設、住宅につながっていて暮らしやすそう。広場もあって交流もできそ

うだから。 

 

作品番号１７ 

一般の意見 

・歩行者空間が多く、交通面も良い。活用できる広場がある。 

・玄関口に降り立った、帰ってきたと感じさせるデザインは大胆さと優しさを感じた。歩いて楽しくな

る、行ってみたくなる仕掛けがたくさんあり好感を持った。記念碑を活用したラウンドアバウトがい

い味を出していると思った。 

 

西郷中学校の生徒の意見 

・かっぱの湯がいいと思う。図書館もあり楽しそうだと思った。懐かしいところもあり、心が温まると

ころだと思った。 

・かっぱの湯が最高。 ・かっぱの湯や交流できるところが多いから。  

・かっぱの湯が最高。図書館などもありいいと思った。 

・昔ながらの街並みを残しつつ、観光客も楽しめるスペースもあるため。  

・交流や商業がいいと思った。散歩など暮らしやすいと思った。 

・商業や交流が良かった。ランニングなども気持ちよさそう。 

・かっぱの湯、図書館が良かった。 

 

作品番号１８ 

一般の意見 

・顔となるゲートがいい。 



作品番号１９ 

西郷中学校の生徒の意見 

・歩行者専用エリアがあるし、交流がいっぱいできそう。  

・大きなショッピングモールみたいだから。 

 

作品番号２１ 

西郷小学校の生徒の意見 

・初めて来島された人が見ておしゃれだと思うから。公園などもあり、小さい子も遊べそうだから。 

・雨の日も楽しめ、ガラス張りなので景色も楽しめそう。子どもや大人も楽しめそう。廊下でつながっ

ていて便利。 

・広い公園があり、廊下などもあって行ってみたいと思った。 

 

作品番号２２ 

一般の意見 

・景観と商業の両立が考えられていると思った。・新目貫通りが見通しよさそうだし、すっきりしていて

よい。 

隠岐高校の生徒の意見 

・「隠岐広場」の活用方法として、古典や祭りの開催ができるというのが良かった。冬にはイルミネーシ

ョンもするとよさそう。 

・「隠岐広場」の使い方が良かった。 

 

作品番号２４ 

一般の意見 

・古民家を使うというのがよい。 

 

 

 

 

 

 



作品番号２５ 

一般の意見 

・ターミナル前の広場と海の見える時代の子供たちのための図書館がよい。 

・図書館を中心に、商業者居住をわかりやすく配置されていて使いやすそう。 

・海の見える図書館の響きがとてもよかった。  

・ターミナル前の広場にある海の見える図書館、中にいろいろ入っており、弧を描いた屋根の形が良い

と思う。 

隠岐高校の生徒の意見 

・子育てや子供たちのためになる施設がたくさんあった。これから子育て環境や子供たちにとって充実

した町になると思うと楽しみだった。 

・“海の見える図書館”が隠岐だからこそできるものだと思った。そして、子供にも合う施設で良いと思

った。全体的にみて子育ても楽しくなるような街づくりで良いと思った。色使いも優しく、もしでき

たら私自身も住みたい。 

西郷中学校の生徒の意見 

・商業が盛んで、景観も良い。  

・飲食店が多く、遊べる場所も多いと思ったから。  

・くつろげる図書館や店が充実しており、設備が充実しているから。 

・交通も商業もとてもよく、過ごしやすそう。海の見える図書館に惹かれた。  

・広場が広くて子供も来やすく、カフェもあり賑わいが見られると思った。 

・広場など交流の場があって暮らしやすいと思った。  

・交流の流れができそう。観光客や島の人にもよさそう。 

・出雲大社を知らなかったから、歩道があるのがよい。  

・交流、商業、暮らし、景観が良く街並みも広くて広場や駐車場も多くて良い。 

・駐車場がターミナルに近い。海の見える図書館がいい。  

・景観が良くていっぱい遊べそうだし、飲食店もたくさんあるから。 

・飲食店などいろいろあり、遊べる場所もありそうだから。 

・来島した際の印象が良く、住民が暮らしやすそう。商業の場が多いので、船に乗るときも寄りやすく、

隠岐の人も行きやすいから。 

・商業も多く交流ができるし、景観も色のある建物だから。 

・神社を生かしているところや、様々な世代にあったスペースで落ち着くデザインだから。 

・商業も環境も交通も良く、子供から大人まで暮らしやすそうだったから。  

・図書館やカフェがあり、暮らしやすそう。全体的に楽しそうなまちになりそう 

・飲食店が並んでおり、歩いていて楽しそう。神社への道もあり、夜でも明るそう。 ・飲食店がたく

さんあって交流ができるし、景観も良かったから。 

 



作品番号２６ 

一般の意見 

・隠岐に来た感じがする。コミュニティスペースがある。廃船レストランが面白そうだと思った。歩け

る空間も良い。 

隠岐高校の生徒の意見 

・本土から船が来る時に、船からの景色が緑もあり良いと思う。広場で屋台を出しても良いと思う。 

 

作品番号２７ 

一般の意見 

・既存のものを活かしたい。来島客や町民は来たらまず飲食なので、飲食店や土産物、本屋など充実し

てはどうか。⾧い目で見たときに人が集まるような気がする。全作品の中で派手さは無いが、現実性

がある。 

 

作品番号２８ 

西郷小学校の生徒の意見 

・遊覧船乗り場などもあり、子供も大人も楽しめそう。 

 

作品番号２９ 

一般の意見 

・昔からある店を残し、人が集まれる町がとても良いと思う。帰ってきたときに懐かしくよい。  

・自分が考えたデザインと同じだったから。ライトが綺麗。 

 

作品番号３０ 

一般の意見 

・今ある形を活かしている。利用が少ないターミナル 2F とジオゲートウェイ 2F をデッキ増築にてつな

げる。キッズコーナーやカフェがあっても待ち時間によさそう。 

・担い手が集い、持続可能な商いができる場所。制度作り、低層建築物、小規模建築物の多様性、ラン

ニングコストが安い。 

 



作品番号３１ 

一般の意見 

・今ある形を活かしている。利用が少ないターミナル 2F とジオゲートウェイ 2F をデッキ増築にてつな

げる。キッズコーナーやカフェがあっても待ち時間によさそう。 

・担い手が集い、持続可能な商いができる場所。制度作り、低層建築物、小規模建築物の多様性、ラン

ニングコストが安い。 

 

作品番号３３ 

一般の意見 

・⾧い目で見たまちづくりの感覚がいいと思う。 

西郷小学校の生徒の意見 

・観光客が来たときに、隠岐ならではのものが帰るから。夜のライトアップもたくさんの人たちが見に

来そうだから。 

作品番号３４ 

西郷小学校の生徒の意見 

・駐車場がたくさんあり、困らないと思うから・足湯や海水温浴施設など今までにないアイデアがあり、

いいと思った。 

 

作品番号３５ 

西郷中学校の生徒の意見 

・隠岐の特徴を生かしており、避難時の方向を示す軸は独創的で面白い。 

西郷小学校の生徒の意見 

・現在にはない海の映画館や、イベント広場など誰もが利用しやすい。  

・隠岐にはない施設などがたくさんあり、いろいろな人が楽しめると思った。 

 

作品番号３６ 

一般の意見 

・全体の統一感がある。（島根県産杉板） 



作品番号３８ 

一般の意見 

・フェリー乗り場からの導線が確保されている。建物が古民家風で歩いていて落ち着く。 

 

作品番号３９ 

一般の意見 

・遊べるから。 ・コンセプトがいいと思ったから。 

隠岐高校の生徒の意見 

・西郷港やその周辺は大きく変わらず、昔ながらの雰囲気も活かしていて良いなと思った。 

 

作品番号４０ 

一般の意見 

・現実的、効率的、駐車スペースの確保が出来ている。 

 

作品番号４１ 

一般の意見 

・みんなが集まれる芝の所が良いと思った。 ・芝があるから。 

隠岐高校の生徒の意見 

・見ていて一番ワクワクした。災害や SDGs についても考えられていて、緑もあって良いと思った。 

・色がカラフルだった。緑が多く、ペットと遊んだり友達や家族と過ごしたりするのに最適だと思った。

避難タワーがあって安心できる。落ち着いて過ごせるような温かい雰囲気だった。 

・ひらけていて良いし、神社までつながっているところが新しい感じがして良いと思った。 

西郷中学校の生徒の意見 

・展望台が良いと思った。道が良く近未来的である。音やにおいがありそう 

西郷小学校の生徒の意見 

・初めて来られた人が驚くと思うから。 ・隠岐の自然がたくさん使われているから。  
・土をモチーフにしたところが良いと思った。（展望台） 
・広場などがあり良いと思った。 ・広場などがあって楽しそう。  
・高いビルやソーラーパネルなどがあり、災害に役立ちそうだから。 



西郷港周辺地区デザインコンペ（２次審査意見・感想） 

 

作品番号１ 

西郷小学校の生徒の意見 

・図書館やピアノなどいろいろ楽しめるから。 ・バスケットゴールがある  

・欲しいスペースが全部そろっている。子どもも遊べるスペースがある。 

・自由に利用できる飲食スペース、図書館などがよいと思った。  

・レストランや広場があるので、にぎやかなまちになると思った。 

・いろいろな建物があって港町の記憶を受け継いでいるから。 ・緑があり、自然が壊されないと思う。 

・隠岐の港や自然の感じを残しているから。隠岐らしさを感じた。  

・あまり広すぎないから、周りの風景が変わらなくてよい。 

西郷中学校の生徒の意見  

・駐車場が多い。 ・道路が単純で良い。 ・道路がしっかり確保されてよい。 

・バスケットゴールがあり、交流できる。 ・広場があって交流しやすい。 ・図書館がある。 

・子供から大人まで楽しめる施設がある。 ・外観がよい。 ・廃船をレストランにするのがよい。  

・店が多すぎる。 ・木が植えてあってとてもよい。 

隠岐高校の生徒の意見  

・外のレストランも夏などはよさそう。 ・外観がきれいだと思った。 

・あたたかい雰囲気だと思った。 ・隠岐は海のイメージがあるのでそれにすごく合っている。  

・生き生きしてたから。 ・ステージや中学生の居場所に惹かれた。 ・広いから。  

・広場がいい感じだったから。 ・デザインが良い。 ・丸い感じが良い。  

・風待ち広場がよかったから。 ・海が好きだから。 

・今の形を残しつつ、中学生に居場所や広場など地元の人たちも集まったり、過ごすことのできる場所

があるから。  

隠岐水産高校の生徒の意見 

・来る人が増えるため。 ・遊び場が多いから。 ・バスケットコートがあるから。  

・出雲大社への参道や、高知のひろめ市場を参考にするデザインがとてもいい。  

・ウォーターフロントの充実。 ・見たときにビビっときたから。 

 

 

 

 



作品番号２ 

西郷小学校の生徒の意見 

・隠岐のまちを活かした広場が多く、とてもにぎわうと思う。 ・木々があって隠岐っぽい。 

西郷中学校の生徒の意見 

・隠岐のまちを生かした広場が多く、とてもにぎわうと思う。  

・住宅の建て方の工夫が見られ、暮らしやすそう。 ・防災もしっかりしていて、安心できる。  

・木がたくさんあり、空気が美しいと思うし、映える。 ・自然や町の景観を残しているところがよい。  

・隠岐らしくてよい。・ガラスの屋根がとてもよいと思った。 

隠岐高校の生徒の意見 

・道の幅が十分に確保されていて安全だと思った。 

・隠岐のまちを生かした広場が多く、とてもにぎわうと思う。 

・中庭と路地がおしゃれ。隠岐の島町のいいところである自然と木を使っているところがよい。  

・港町の景観などはなくさないでほしいから。 ・他のものより隠岐に馴染むと思ったから。 

・通りになっているのがよいと思った。 ・デザインが目に留まったから。  

・隠岐のまちを活かした広場が多く、とてもにぎわうと思う。 ・通りがあるのがいいと思った。  

・落ち着いた感じがよい。 ・おしゃれに見える。 ・ビジュアルが好みだった。  

・植物がたくさんあって隠岐らしい。 ・よいと思った。 

・隠岐の岩石をうまく活用するとともに、魅力の発信となっていて良いと思った。 

・隠岐のまちを活かした広場が多く、とてもにぎわうと思う。 ・明るくて緑があるから。  

隠岐水産高校の生徒の意見 

・隠岐のまちを活かした広場が多く、とてもにぎわうと思う。 ・過ごしやすそう。 

・豊かな感じがしたから。 ・一番隠岐の雰囲気に合っていると思った。  

・木をたくさん使っていて、自然が楽しめそう。 ・きれいだったから。 ・解放感がある。  

・素晴らしいと思ったから。 ・楽しそうだから。 

 

作品番号３ 

西郷小学校の生徒の意見  

・子供や大人まで楽しめるから。 ・楽しいところあって使いやすそう。  

・未来の子供によさそうだし、大人になっても行きたいと思った。 ・温泉があるから。  

・広くていろいろなことができそうだから。  

・窓がついている海水浴施設があって景色が見えるから。 ・おしゃれでよかったから。  

・全体的に窓が大きくてすっきりしている。 ・自然が多いから。 

・実際できたら楽しそう。3 階もあって涼しそう。 ・設計・計画などが書いてあったので選んだ。 



西郷中学校の生徒の意見 

・交通面がよい。 ・交流の場がある。 ・温水プールがあるのがよい。  

・子供向けのところなどみんなが来れる場がある。 ・夜景、景観がよい。 

・ウルトラマラソンのスタートがあって盛り上がれそう。 ・実現性が高い。 

・レストランがありいいと思うが、そんなに人が来るのか。 

・船の待ち時間は楽しめそう。 ・お店がとても多くてよい。 ・暮らしやすそう。  

・テラスが大きくて見渡せるのがよい。 ・１階と２階で分かれており、眺めがよさそう。  

隠岐高校の生徒の意見 

・いろいろな人が楽しめると思った。 ・デザインが好きだから。 ・施設がたくさんあるから。  

・まちがよくなると思った。 ・出会いの広場などに木々を使用し、隠岐の温かさを感じられるから。  

・よい雰囲気だった。想像しやすい。 

・町民も観光客も隠岐っていいなと思える魅力が詰まっているから。  

・大人も子供も楽しめると思った。 ・広場があったから。 ・カフェがあって楽しそう。  

・かっこいいから。 ・きれいだから。 ・さわやかになりそう。 ・よさそうだと思ったから。 

・様々な施設があり、帰ってきたいと思えるデザインだった。  

・交流などが出来そうだと思ったから。 ・色合いや材質が西郷港に合っていると感じた。 

隠岐水産高校の生徒の意見 

・島外の人を呼べる事業展開が期待できるから。 ・外食するところが多いと、楽しみが増えるから。 

・木があり、ぬくもりを感じるから。 ・おしゃれだから。 ・楽しそうだから。  

・あんき市場のことが気になった。 

 

 

作品番号４ 

西郷小学校の生徒の意見 

・建物が大きく、広場があってよい。 ・子供から大人まで楽しめると思ったから。  

・隠岐の店や景色などがあまり変わらず、変える場所が少しだから。 

・隠岐のいろんなところが一気に変わらず、隠岐の風景が残るから。  

・楽しそうだから。 ・ギミックがあるのがいいと思った。 

西郷中学校の生徒の意見 

・交流する広場がありよい。 ・広場が広く、子供の遊び場がありよいと思う。  

・商業エリアがあってよいと思った。 ・勾玉がよいと思った。 

・緑があり、隠岐らしくてよいと思った。建物の形が斬新でよい。  

・景観がきれい。 ・オキタンポポの種をまくときに小さい子でも楽しめそう。 



隠岐高校の生徒の意見 

・今は少し狭いと思ったから。 ・もう少しふくらむと色んなことができると思うから。  

・出入りが楽そうだと思った。 ・計画ばかりで良さが伝わらない。 

・元の景観と合っていると思ったから。 

 

作品番号５ 

西郷小学校の生徒の意見 

・きれいだし、楽しそう。 

西郷中学校の生徒の意見 

・駐車場が広い。 ・図書館があるからよい。 ・遊びやすそう。 

・広場やキッズスペースがたくさんあり、図書館が中央になっていていろんな場所とつながっていると

ころがよい。  

・図書館と温泉があるのがよい。 ・広い世代との交流がありそう。 ・ネット環境が整備されている。  

・カフェがあってよい。 ・周りにショッピングセンターがあってよい。 ・商業が発達している。  

・あんき市場もきれいになっていていいと思う。 ・オープンが早い。  

・船に乗る前にすぐに買い物ができる。 ・景観がよいと思った。 ・おしゃれである。 

隠岐高校の生徒の意見 

・いろいろなスペースがあるのが良いと思った。 ・どの年代でも足を運びやすい。  

・集まれる場所があってよい。 ・楽しむことができると思う。 

・隠岐の外観、周りの風景に一番馴染みそう。 ・面白いと思った。 

・スケジュールプランがしっかりしているから。 

・広場にカフェスペースなど、くつろげる空間があるのがいいと思った。 

・大きい広場ができるから。 ・子供の遊ぶ場所が増える。 ・活気が欲しいから。 

・隠岐の雰囲気に合っていると思った。 ・広場がいいと思った。 ・見た目がきれいだったから。 

・素敵だったから。 

隠岐水産高校の生徒の意見 

・歩行者に対して優しいと思ったから。 ・気軽に行けそうだから。 

・子供から大人まで幅広い世代で使えると思ったから。 ・住み心地のよさそうな感じだったから。  

・隠岐とは思えないほどきれいだから。 ・都会みたいだから。 ・おしゃれだから。かっこいいから。  

・雰囲気がよい。 ・夜景がきれい。 ・ガラス張りがきれい。 ・京都駅っぽくてよい。 

・港がきれいになりそう。 ・立体的につながる空間がよい。 ・近代的だと思った。  

・実用的に感じた。 ・楽しそうでいいと思ったから。 ・便利そうだから。 

 



作品番号６ 

西郷小学校の生徒の意見 

・駐車場がある。 ・いろいろな施設があって楽しそうだから。 

・将来、海とまちがつながる海のかべや温泉があったら最高。 ・お昼など友達を遊ぶときに楽しそう。 

・中がおしゃれだし、飲食店が多くてよい。 ・食と物が多いから。 

・ガラスがたくさんあってよい。夜景もきれい。 ・軒下の隠岐杉やガラス張りがすごい。 

・隠岐らしい感じがする。景色がきれい。 ・雨が降っても大丈夫そう。 

西郷中学校の生徒の意見 

・スペースがあり、交通面でよいと思った。 ・交流の面がよい。  

・飲食店などのお店が増え、若者からお年寄りまで通いやすい。 

・カフェと勉強スペースは欲しい。 ・住むところが多くてよい。  

・太陽の位置まで考えてあっていいと思う。 ・夜景がきれい。おしゃれ。 

・ガラス張りが多く、開放的でライトアップもきれい。  

・今の隠岐にはない街なかの景色が増えていてよい。  

・ターミナル付近がしっかりシンボルになっている。 ・３層の吹き抜けが特に見栄えがよい。 

隠岐高校の生徒の意見 

・みんなが楽しめる施設がある。 ・都会感があるから。 ・イメージがしやすかった。  

・ガラス張りで透き通っている感じの未来感が素敵だと思った。 

・テラスが良いと思った。 ・きれいでよいと思った。  

・観光客の目につきやすく、隠岐の顔になると思った。 ・ゲートがにぎやかになりそう。 

・路地ができると行動しやすい。 ・かっこよくておしゃれだから。 ・吹き抜けがいいと思った。  

・計画が細かいところまで想定されていそう。 

・住み続けながら、新しい商業・生活の基盤をつくる街区更新について興味をもったから。  

・島外から来た人が驚くと思ったから。 ・すごかった。便利そうだった。  

・西郷港を次世代のつくりにすることで、観光客もまた来たいと思えるのではないかと思った。 

・活気のありそうなデザインだった。 ・おしゃれでよいと思った。 ・外観に合っているから。 

・今までにない隠岐の感じを味わえるから。 ・明るい風景になる。現実になったら面白い。  

・ビジュアルがよく、次世代につながりそうだから。 ・きれいだから。 

・ガラス張りがすごく魅力的だと感じた。 ・夜でも明るそうでにぎやかな感じがする。  

・見やすかった。 ・面白そう。 ・見ていて、わくわくしたから。  

・清潔感があって、行ってみたいと思ったから。 ・島民が過ごしやすいと思った。 

・まちともつながりがあってよい。  

・窓が大きく、景観の良さが伝わると思う。明るくて木の雰囲気もあり、ひらけていてよい。 

・雰囲気がいいなと思ったから。 ・おしゃれだったから。  

・隠岐の景色が活かされているから。 

 



２次審査公開シンポジウム写真 
 

１：NNKK 設計共同体 ２：寺本・LAT・たかなし設計コンソーシアム 

３：ティーハウス・ジオーグラフィック 

  ウエスコ共同企業体 

４：M-ARTS 

５：アザミプラン株式会社 ６：SUGAWARADAISUKE-上條・福島設計共同体 


